

## Nelayan Ini Bukan Dapat Ikan, Tapi Peroleh Sabu Sebanyak 15 kg di Laut

**BANDA ACEH (IM)** - Satuan Reserse Narkoba Polres Bireuen mengamankan 15 kilogram narkoba jenis sabu yang ditemukan nelayan di perairan Selat Malaka, lepas Pantai Samalanga, Kabupaten Bireuen, Aceh.

Kapolres Bireuen AKBP Mike Hardy Wirapraja di Banda Aceh, mengatakan, penemuan sabu-sabu itu dari hasil pengembangan penangkapan empat pelaku narkoba oleh Bareskrim Polri.

"Sabu-sabu tersebut ditemukan nelayan di perairan yang berjarak sekitar delapan mil dari pantai Samalanga, Kabupaten Bireuen," kata Mike Hardy Wirapraja, Selasa (4/4).

Menurut informasi, nelayan melihat ada jeriken biru mengapung terbalut jaring ikan. Lalu mereka mengambil jeriken tersebut, lalu dinaikkan ke kapal motor.

Selanjutnya, nelayan tersebut pulang. Setibanya di darat, nelayan tersebut memberitahu perihal penemuan tersebut. Kemudian, mereka membuka jeriken itu dan ternyata isinya sabu-sabu terbungkus dalam kemasan.

"Kemudian, nelayan tersebut melaporkan ke Polsek Samalanga dan diteruskan ke Satuan Reserse Narkoba Polres Bireuen. Lalu, personel Satuan Reserse Narkoba

Polres Bireuen, mengamankan barang terlarang itu," kata Mike Hardy Wirapraja.

Sebelumnya, tim NIC Direktorat Tindak Pidana Narkoba Badan Reserse Kriminal Polri bersama tim khusus Polda Aceh menangkap empat tersangka, yaitu berinisial D, T, W, dan P. Keempatnya ditangkap karena diduga membawa narkoba. Mereka ditangkap di perairan Krueung Geukueh, Kecamatan Dewantara, Kabupaten Aceh Utara, pada 19 Maret 2023.

"Dari hasil pemeriksaan terhadap empat pelaku tersebut, mereka mengaku membuang 30 bungkus sabu-sabu yang dimasukkan dalam dua jeriken biru. Satu jeriken di antaranya ditemukan nelayan tersebut," kata Mike Hardy Wirapraja.

Perwira menengah Polri itu mengatakan sabu-sabu dengan berat 15 kilogram tersebut diserahkan kepada tim NIC Direktorat Tindak Pidana Narkoba Badan Reserse Kriminal Polri untuk proses lebih lanjut.

"Dari pengembangan kasus, tim gabungan kepolisian tersebut menangkap seorang pelaku lainnya berinisial M di kawasan Beureuneun, Kabupaten Pidie, pada Minggu (2/4)," kata Mike Hardy Wirapraja. • lus

## Polisi Bongkar Makam Korban Pembunuhan yang Dilakukan Suaminya

**LAMPUNG (IM)** - Setelah sembilan belas hari dikebumikan, makam Siti Hasanah, korban pembunuhan suaminya, di Kabupaten Tulang Bawang, Lampung, dibongkar pihak kepolisian.

Pembongkaran untuk dilakukan autopsi guna memastikan penyebab tewasnya korban. Pembongkaran makam Siti melibatkan Tim Dokkes Polda Lampung.

Korban dibunuh dengan cara diracun di tempat pemakaman umum di Desa Tri Darma Wirajaya, Kecamatan Banjar Margo, Kabupaten Tulang Bawang, Lampung,

pada Selasa (4/4) pagi.

Pembongkaran makam ini dilakukan untuk autopsi jenazah korban yang sebelumnya telah dimakamkan oleh pihak keluarga sebelum kasus ini terbongkar.

Petugas menutup area makam agar proses autopsi berjalan dengan lancar, proses autopsi ini juga dihadiri oleh pihak keluarga korban. Proses autopsi ini melibatkan tim dari Sateskrim Polres Tulang Bawang serta tim forensik dari Dokkes Polda Lampung. Autopsi dilakukan sembilan belas hari pasca korba dimakamkan. • lus

FOTO: ANTARA



**BKSDA BANTEN AMANKAN BUAYA MUARA** Dua personel Balai Konservasi Sumberdaya Alam (BKSDA) Banten mengototong buaya muara (*Crocodylus porosus*) di Kantor BKSDA Banten, di Serang, Selasa (4/4). Buaya berbobot 129 kilogram dengan panjang 3,2 meter tersebut diamankan petugas bersama warga dari Sungai Panghaur, Kecamatan Sumur, Kabupaten Pandeglang, Banten, karena membahayakan dan meresahkan warga setempat.

## Tekan Kriminalitas di Bulan Ramadhan, Polresta Bengkulu Sita Ribuan Liter Miras

**BENGKULU (IM)** - Jajaran Polresta Bengkulu, Polda Bengkulu, berhasil mengamankan ribuan botol minuman beralkohol (Minol), dengan berbagai merek.

Tidak hanya itu. Ribuan liter minuman keras (Miras) jenis tuak pun ikut disita petugas dalam operasi penyakit masyarakat Nala-1, 2023, yang digelar sejak Senin (20/3) hingga Senin (3/4).

Ribuan botol minol tersebut berhasil disita dari warung remang-remang, tempat hiburan malam, anak nongkrong dan tempat sarana olahraga Billiar.

Ribuan botol minol dan ribuan liter miras jenis tuak yang berhasil disita ini langsung dimusnahkan di lokasi

dan lapangan Mapolresta Bengkulu.

Kapolresta Bengkulu, Polda Bengkulu, Kombes Pol Aris Sulistyono mengatakan, barang bukti yang diamankan ini berhasil disita dari 76 giat di Kota Bengkulu. "Penjual diberikan imbauan dan pembinaan," kata Aris, Selasa (4/4).

Penyitaan ribuan miras ini, kata Aris, salah satu antisipasi untuk mencegah angka kriminalitas di Kota Bengkulu. Sebab, lanjut Aris, minol merupakan salah satu faktor penyebab terjadinya tindak kejahatan dan kriminalitas.

"Operasi pekat akan terus kita raihkan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman masyarakat di Kota Bengkulu ujar Aris. • lus

FOTO: ANTARA



## BARESKRIM UNGKAP TINDAK PIDANA PERDAGANGAN ORANG

Dirtipidum Bareskrim Polri Brigjen Pol Djuhandani Rahardjo Puro (kedua kiri) bersama Karo Penmas Divisi Humas Polri Brigjen Pol Ahmad Ramadhan (kedua kanan), Direktur Perlindungan WNI dan BHI Kemenlu Judha Nugraha (kiri) dan Deputi Bidang Penempatan dan Pelindungan Kawasan Eropa Dan Timur Tengah BP2MI Irjen Pol Achmad Kartiko (kanan) menunjukkan barang bukti saat konferensi pers kasus tindak pidana perdagangan orang di Mabes Polri, Jakarta, Selasa (4/4/2023). Dittipidum Bareskrim Polri membongkar dua jaringan internasional perdagangan orang dengan modus pemberangkatan sebagai asisten rumah tangga ke Timur Tengah dan mengamankan tujuh orang tersangka.

## Polri Lakukan Verifikasi Ulang Terkait Ada Nama Polisi Masuk DPT Pemilu

Masuknya nama anggota polisi ke DPT Pemilu 2024 diduga karena data dalam kartu identitas sejumlah anggota Polri yang pensiun belum berubah.

**JAKARTA (IM)** - Polri akan melakukan verifikasi ulang terkait dengan adanya data dari Bawaslu yang menyatakan bahwa terdapat anggota kepolisian yang terdaftar sebagai Daftar Pemilih Tetap (DPT) di Pemilu 2024.

Karo Penmas Divisi Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan mengungkapkan, pihaknya akan berkoordinasi dengan pihak KPU terkait hal

tersebut. "Polri telah berkoordinasi dengan pihak KPU dan meminta nama-nama anggota Polri yang tercatat atau daftar pemilih tetap. Selanjutnya akan melakukan verifikasi terhadap nama-nama tersebut," kata Ramadhan kepada para wartawan di Jakarta, Selasa (4/4).

Dugaan sementara, masuknya nama anggota polisi

ke DPT Pemilu kemungkinan karena data dalam kartu identitas sejumlah anggota Polri yang pensiun masih belum berubah.

Pasalnya, kata Ramadhan, bagi anggota yang telah memasuki masa pensiun atau purnawirawan memang sudah mendapatkan hak pilih dalam Pemilu tahun 2024.

"Untuk itu Polri akan memverifikasi kembali apakah nama-nama tersebut adalah anggota Polri yang telah memasuki masa purna atau masa pensiun," ujar Ramadhan.

Untuk diketahui, Bawaslu RI mencatat lebih dari 20

ribu anggota TNI dan Polri masuk sebagai daftar pemilih Pemilu 2024 pada 8 daerah provinsi. Rinciannya 11.457 anggota TNI dan 9.198 anggota Polri yang terdaftar sebagai DPT.

"Jumlah pemilih yang prajurit TNI: 11.457 (Jabar, NTT, Aceh, Jambi, Lampung), dan jumlah Pemilih yang anggota Polri: 9.198 (DKI Jakarta, Jabar, NTT, Sultra, Maluku)," kata Anggota Bawaslu RI Lolly Suhenti dalam keterangannya, Rabu (29/3).

Data tersebut berdasarkan hasil pengawasan Bawaslu

terhadap proses pencocokan dan penelitian (coklit) daftar pemilih Pemilu 2024.

Lolly mengatakan masih ada pemilih yang memiliki kartu tanda prajurit, namun dimasukkan ke dalam data pemilih.

"Adanya pemilih TMS yang belum dicoret seperti pemilih yang sudah meninggal dibuktikan dengan surat keterangan kematian dan pemilih di bawah umur, serta pemilih berstatus TNI, Polri yang memiliki kartu tanda prajurit TNI/anggota Polri," ujarnya. • lus

## Polisi Periksa Direktur Ditjen Migas ESDM Terkait Kasus Kebakaran Depo Pertamina

**JAKARTA (IM)** - Tim gabungan kepolisian dari Bareskrim Polri dan Polda Metro Jaya memeriksa Direktur Teknik dari Direktorat Jenderal Migas Kementerian ESDM terkait peristiwa kebakaran Depo Pertamina di Plumpang, Jakarta Utara.

Karo Penmas Divisi Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan mengatakan, saksi Mirza Mahendra tersebut akan diminta keterangan oleh penyidik pada hari ini.

Selain Direktur Teknik tersebut, pemeriksaan juga akan kembali dilakukan

terhadap KM selaku Supervisor control room Depo Plumpang.

"Pada pukul 13.00 WIB dilakukan pemeriksaan terhadap saudara MM selaku Direktur Teknik Direktorat Jenderal Migas Kementerian ESDM," kata Ramadhan kepada awak media, Jakarta, Selasa (4/4/2023).

Penyidik juga telah kembali memeriksa lima petugas control room yang masuk pada saat kejadian kebakaran tersebut. Kelima petugas yang diperiksa itu berinisial A, DPJ, HK, YM dan RT.

Masih kata Ramadhan, penyidik juga telah membuka garis polisi yang sebelumnya dipasang di area sekitar ledakan pada Kamis, 30 Maret 2023 sebelumnya.

Sekadar diketahui, kebakaran melanda Depo TBBM Pertamina Plumpang, Jakarta Utara pada Jumat (3/3) malam sekitar pukul 20.11 WIB.

Api kemudian berhasil dipadamkan pada Sabtu (4/3/2023) pukul 02.19 WIB. Dampak kebakaran meluas ke pemukiman warga di Kampung Tanah. • lus

FOTO: ANT



## PEMERIKSAAN KELAIKAN BUS DI TERMINAL PORIS PLAWAD

Petugas memeriksa kelengkapan surat kendaraan saat pemeriksaan kelaikan kendaraan (ramp check) bus di Terminal Poris Plawad, Kota Tangerang, Banten, Selasa (4/4). Pemeriksaan yang meliputi kondisi fisik kendaraan dan kelengkapan surat-surat kendaraan tersebut guna menjamin keselamatan para penumpang angkutan Lebaran.

## Polresta Bogor Buru Tersangka Utama Pembacokan Pelajar di Simpang Pomad

**BOGOR (IM)** - Jajaran Polresta Bogor masih memburu tersangka utama pembacok seorang pelajar SMA berinisial AS, di Simpang Pomad, Bogor Utara, Kota Bogor. Tersanga disebut kerap berpindah-pindah tempat.

"Kita melakukan penelusuran pemeriksaan keterangan saksi-saksi dan profiling terhadap lokasi kemungkinan di mana pelaku ASR ini bersembunyi. Namun, sampai hari ini beberapa lokasi tersebut masih nihil. Kita tetap berupaya maksimal melakukan penangkapan," kata Kasat Reskrim Polresta Bogor Kota Kompol Rizka Fadhila, Selasa (4/4).

Pihak kepolisian telah mendatangi rumah orang tua pelaku hingga beberapa temannya tetapi masih nihil. Sejuah ini, keluarga pun masih kooperatif dengan polisi.

"Untuk kendala sampai saat ini, kita sudah berupaya ke beberapa lokasi kediaman orang tua, teman dan segala macam. Kita pendalaman dan minta bantu juga (orang tua) agar turut membantu memberikan informasi apabila yang bersangkutan menghubungi. Keluarga untuk sementara ini kita masih terjadi komunikasi baik dengan pihak," ungkapnya.

Selain itu, polisi juga telah mencari pelaku di beberapa wilayah di Jawa Barat. Tetapi, hingga saat ini pelaku masih belum dapat ditemukan.

"Pengejaran selanjutnya ke beberapa lokasi. Tidak hanya di Kota/Kabupaten

Bogor, kita kejar ke beberapa lokasi di wilayah Jawa Barat. Yang di luar kota sudah kita datangi. Sementara keberadaan yg bersangkutan belum ada. Kita sudah koordinasi dengan polres dan polsek setempat yg kita tergarai terhadap kemungkinan lokasi-lokasi yang diduga jadi tempat (lokasi tempat kabur)," tuturnya.

Seperti diketahui, seorang pelajar berinisial AS meninggal dunia usai dibacok di sekitaran Simpang Pomad, Kota Bogor pada Jumat 10 Maret 2023. Korban dibacok dengan senjata tajam ketika hendak menyeberang jalan oleh pelaku yang menaiki motor.

Korban diketahui warga Kampung Cijujung Tengah, Desa Cijujung, Kecamatan Sukaraja, Kabupaten Bogor. Tetapi, korban merupakan pelajar kelas 10 salah satu SMK swasta di wilayah Kota Bogor.

Dalam kasus ini, polisi menangkap 3 orang yang terlibat yakni berinisial MA (17) berperan sebagai pemilik motor dan senjata tajam jenis golok panjang dan SA (18) berperan yang membuang barang bukti senjata tajam. Satu orang lagi yakni berperan menyembunyikan pelaku MA dan SA setelah kejadian.

Sedangkan, untuk pelaku utama yakni berinisial ASR yang membacok korban saat menyeberang jalan masih dalam status Daftar Pencarian Orang (DPO). • lus